

Cuba vuelve a vencer a EEUU y retiene corona en Norceca juvenil



La Habana, 12 jun (JIT) Cuba volvió a derrotar a Estados Unidos en sets corridos, esta vez 25-17, 25-17 y 25-20, para retener la corona del Campeonato Continental Norceca Sub-19 de voleibol que concluyó en Costa Rica, donde desde la anterior jornada ambos equipos aseguraron boletos al mundial 2019 de esa categoría.

Con potente ataque y fuerte condición física los antillanos lograron el quinto título de la isla en la historia de este evento y segundo de forma consecutiva, en tanto para los norteos fue la quinta medalla de plata en un certamen en que se las vieron en finales

por tercera ocasión al hilo, destaca el reporte de la colega Carolina Rivas.

Los cubanos exhibieron servicio y bloqueo efectivos en el primer set, en tanto a los rivales se les hizo incómoda la recepción.

En el siguiente los estadounidenses se reagruparon y descontaron una ventaja de cuatro puntos que los cubanos revirtieron con fuertes ataques para entrar a un tercer y definitivo segmento en el cual se produjeron varios empates, pero los isleños lograron cerrar con éxito.

La mayor de los campeones se concretó en el bloqueo (13-4) y el ataque (34-25), a la vez que cometían similar cantidad de errores, 23 por 27, respectivamente.

Los máximos anotadores fueron Alexei Ramírez (12) y José Miguel Gutiérrez (11), únicos con doble dígitos en el enfrentamiento, pues por los norteos el que más anotó fue Clarke Godbold (7).

Cuba ganó el grupo B con victorias sobre Honduras, Guatemala y Estados Unidos en tres sets, y avanzó directamente a semifinales, ronda en la cual superó a Guatemala, también por 3-0.

Puerto Rico celebró crédito sobre Guatemala 3-1 (20-25, 25-19, 25-13, 25-17) y se llevó a casa su tercera presea de bronce en este tipo de eventos. Detrás de los medallistas se ubicaron Guatemala, Nicaragua, Costa Rica y Honduras.

El pasador caribeño Christian Thondike obtuvo el título de Jugador Más Valioso y fue además el mejor en pase y servicio.

Sus compañeros se adueñaron de los premios de más destacados en ataque por intermedio de José Miguel Gutiérrez y Víctor Andreu; en bloqueo, Luis Allen y Yeyco Jiménez; en la posición de opuesto Alexei Ramírez y en la recepción Ricardo Gómez.

Completaron el Todos Estrellas el líbero Jordan Carcache y el defensa Jordan Carcache, ambos de Nicaragua, y el opuesto David Ismalej, de Guatemala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/164382-cuba-vuelve-a-vencer-a-eeuu-y-retiene-corona-en-norceca-juvenil>



Radio Habana Cuba